
币安赵长鹏谈未收购FTX原因！何ㄧ：是被政治资源反噬

币安创办人赵长鹏(CZ)，在FTX申请破产重组不久，发出一段很难让人不联想他在
指FTX的文字，劝谏大家要远离有高风险特征的加密货币公司。今天CZ提到不收购
的原因，共同创办人何一也表示这是现实的决定，更暴露FTX覆灭的关键。

「撇开FTX不谈，应避免以下这些情况的生意、交易所或项目：

没赚钱的

靠变卖其代币过活的

通过锁仓你的代币给予高报酬的

有大量的总供应量，但只有小部分流通供应量的

涉入贷款的

保持SAFU」

由于这次的FTX事件，身为大战主角的赵长鹏也被许多社群所怪罪，认为他不应该
将FTX逼上绝路，造成市场波动，多人损失毕生积蓄。

或许是受到许多责难，也被怪罪币安未收购FTX，导致悲剧。

CZ表示：「这真是一场惨剧…而它会是Crypto的错(而不是单一个人的错)」他稍早
的印尼会议中也表示：「从各种方面而言，做这笔交易并没有意义。财务漏洞太大
、我们的用户量重复率也很高、技术面我们也都有。」

共同创办人何一也透露，他们是最后一个接到电话的买家，放弃收购就只是一个商
业决定。她表示，FTX覆灭不是单单币安所致，FTX是依靠政治资源起家，也被此
原因反噬。
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